

# L'escale fluviale arrive enfin !



La Roche-Guyon, hier. Les premiers éléments de l'ouvrage ont été acheminés par péniche.

La phase finale d'une halte fluviale le long de la Seine vient de commencer. Les premiers bateaux devraient accoster fin juillet.

## LA ROCHE-GUYON

PAR MARIE PERSIDAT

**LA CRÉATION** tant attendue d'une escale fluviale à La Roche-Guyon est enfin en train de se matérialiser ! Hier après-midi, les premiers éléments de l'ouvrage ont été acheminés par péniche. Les mariniers ont enchaîné les manœuvres sous l'œil attentif de badauds. « C'est ça le ponton ? » s'interrogeait certains, les sourcils froncés, en découvrant d'immenses tubes levés par une grue sur la péniche.

Qu'ils se rassurent, il ne s'agit là que de la « structure » de la future halte. Ces éléments vont être notamment plantés au fond de l'eau et vont soutenir l'escale. « Ces travaux vont durer deux ou trois jours », annonce Haropa Ports de Paris, la société qui porte le projet. « En début de semaine prochaine, le ponton lui-même arrivera par voie fluviale. » La fin du chantier est prévue pour le 4 juillet. Il

faudra alors attendre que l'installation soit « certifiée » par la direction régionale et interdépartementale de l'équipement et de l'aménagement (Driea) d'Ile-de-France, avant que les premiers bateaux ne puissent s'amarrer. Cette ultime étape devrait nécessiter deux à trois semaines de délai. Ce qui laisse entrevoir « une mise en exploitation à la fin du mois de juillet ou au début du mois d'août », espère Ports de Paris.

La société investit au total 1,3 M€ pour créer cette halte qui accueillera des embarcations pouvant mesurer jusqu'à 135 m de longueur.

## BOOSTER LE TOURISME

Les touristes débarquant à La Roche-Guyon suivront un chemin, actuellement en cours d'aménagement, le long du potager. Ils pourront alors visiter bien sûr le village, mais surtout le château. « Nous sommes très contents de voir cette halte fluviale finalisée », se réjouit Marie-Laure Atger, la directrice du château. « Cela va

nous permettre d'augmenter notre fréquentation internationale et ce sera bon pour nous en termes de réputation. Car ces nouveaux visiteurs vont parler de nous dans le monde ! » Le château a déjà commencé à nouer des relations avec plusieurs croisiéristes. « L'an dernier, cela a représenté 4 500 visiteurs supplémentaires pour nous », détaille Marie-Laure Atger.

L'implantation de la halte à La Roche-Guyon ayant pris du retard, ces sociétés accostent dans un port voisin (Vernon ou les Andelys dans l'Eure) et acheminent ensuite les touristes en bus. Chaque semaine, trois groupes débarquent ainsi des bateaux « Viking » pour visiter le monument troglodytique. Un autre croisiériste propose des soirées cocktail avec concert de musique classique dans la galerie du château. D'autres sociétés avaient mentionné La Roche-Guyon dans leurs programmes 2018, mais ont dû annuler les sorties faute d'escale. « Dès que la halte sera opérationnelle, ils viendront. »